

# Le comité des fêtes n'oublie pas les enfants



**PLEIN AIR.** Sous le soleil, les petits "Lanciers" n'ont pas manqué cette chasse aux œufs annuelle sur le stade des Tutelles.

Sous le soleil, le comité des fêtes s'est mobilisé au stade des Tutelle pour offrir une chasse aux œufs à la jeunesse locale. Parents et famille des trente-cinq bambins ont afflué à l'heure des crêpes et du rosé pamplemoussé. Mes

plus jeunes ont arpenté, panier en main, la pelouse du terrain de foot, tandis que les plus grands ont fouillé la prairie et les bosquets, en quête des œufs factices disséminés par les organisateurs.

Gérard Vernis, le maire

de Franchesse, a procédé à l'échange des « gnôs » contre du bon chocolat, rejoint par Didier Thévenoux, son collègue de Saint-Plaisir.

Pierrette Popy et ses amis organisateurs avaient toutes les raisons de cette

initiative qui remonte à 2005. Elle est inspirée de la fameuse « roulette » campagnarde d'antan, l'étape ultime de la cuisson, dans les pelures d'oignon, des œufs durs, de cane et d'oie, que les enfants décoraient ensuite méticuleusement à la peinture. ■